

Article paru dans le Courrier Cauchois du 19 novembre 2021

Les calendriers des sapeurs-pompiers proposés en porte-à-porte

Grainville-la-Teinturière

Les sapeurs-pompiers ont organisé, vendredi, une soirée de convivialité avec les annonceurs qui ont contribué à la réalisation du traditionnel calendrier des pompiers. C'est en porte-à-porte que les habitants de Bosville, de Bertheauville, du Hanouard, d'Ourville-en-Caux et bien sûr de Grainville-la-Teinturière pourront découvrir le calendrier 2022. Les fonds récoltés lors du passage des "hommes du feu" servent notamment à financer les assurances des sapeurs-pompiers.

